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ATA DA 67ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 22 DE NOVEMBRO DE 2016 

DVD A52/2016 
 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, no próprio do 
Legislativo, no Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO 
ORDINÁRIA, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto 
Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – 
Vice-Presidente, Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – Presidente, Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Ailton José de Lima (Ailton Lima) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari) e secretariada pelos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). Às 
quinze horas e dois minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) 
verifica a presença dos Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e 
constatando não haver quórum para abertura dos trabalhos, informa que aguardará o 
prazo regimental para nova verificação de presença. Às quinze horas e sete minutos, o 
Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte). APROVADA a Ata da 66ª Sessão Ordinária, realizada em 17 de 
novembro de 2016. EXPEDIENTE EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
(11019) Encaminha as seguintes demonstrações contábeis: Balancete Financeiro, 
Balancete de Despesa (orçamentária e extraorçamentária) e Balancete de Receitas 
Extraorçamentárias, referentes ao mês de outubro de 2016 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 



1022 
 

Ata da 67ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 1189/15 (11079) Solicita retirada da pauta 
de apreciação o PL 62/15, que dispõe sobre a taxa de serviços de bombeiros, para 
reestudo da matéria [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 215/97B (11080) Solicita 
retirada do prazo de apreciação do PL 38/16, que dispõe sobre os objetivos, competências, 
atribuições, composição e funcionamento do Conselho Municipal de Educação, criado pela 
Lei n. 7.342, de 5 de janeiro de 1996 e dá outras providências [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]; 1215/98B (11081) Solicita retirada do prazo de apreciação do PL 39/16, que 
dispõe sobre Política Municipal de Gestão e Saneamento Ambiental e dá outras 
providências [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 672/16 (11082) Solicita retirada do 
prazo de apreciação do PL 41/16, que dispõe sobre a apresentação de artistas de rua nos 
logradouros públicos do Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO]; 676/16 (11083) Solicita retirada do prazo de apreciação do 
PL 42/16, que dispõe sobre o Plano Municipal de Cultura de Santo André, suas diretrizes, 
objetivos, estratégias, metas e ações [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 728/16 
(11057) Indicação para reconstituição asfáltica em toda extensão da Rua Ataulfo Alves, 
Parque Novo Oratório; 1258/13 (11058) Indicação para vistoria no vazamento de água da 
rede pluvial junto à Rua Álamo, Bairro Alzira Franco; 874/16 (11059) Indicação para 
remoção de tronco de árvore caído sobre a fiação elétrica na Rua Osório Duque de Caxias, 
Parque Novo Oratório. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 2238/13 (11056) Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M 
de rondas ostensivas no Parque Marajoara e Bairro Cidade São Jorge, com intensificação 
na Av. São Paulo. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 2999/13 (11060) 
Indicação para manutenção da sinalização vertical de trânsito na esquina das Avenidas 
Pedro Américo e Valentim Magalhães, Vila Guarani; 1780/13 (11061) Indicação para 
operação tapa-buracos na Rua Montevidéu, em frente ao n. 164, Bairro Utinga; 474/13 
(11062) Requerimento à AES Eletropaulo de construção de muro de contenção e 
instalação de sistema de drenagem do terreno localizado na Rua Dias da Silva, Vila 
Junqueira; 624/13 (11063) Requerimento ao Comandante do 10º BPM-M de intensificação 
das rondas policiais no Bairro Jardim. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO) 865/16 (11033) Requerimento ao Comandante do 41º BPM de 
intensificação do policiamento ostensivo preventivo nas imediações do estabelecimento 
comercial localizado na Rua Edu Chaves n. 8, Vila Bastos; 3335/13 (11034) Requerimento 
ao Comandante do 10º BPM de intensificação do policiamento ostensivo no Parque 
Oratório; 872/16 (11035) Requerimento de informações sobre o montante de recursos 
financeiros oriundos do Fundo de Participação dos Municípios, para conta-garantia, para o 
repasse dos recursos autorizados à execução do contrato; 871/16 (11036) Requerimento 
de informações a respeito dos valores e meses em atraso, referentes às parcelas de 
fornecimento de energia elétrica que a Prefeitura deixou de liquidar, em favor da AES 
Eletropaulo; 2472/13 (11037) Indicação para substituição das lâmpadas de iluminação 
pública da Praça Silvia Carrasco, Vila Guiomar, por lâmpadas de led [JUSTIFICADAS as 
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proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 793/16 (10961) Emenda Modificativa ao PL 46/16, que trata do 
orçamento do Município de Santo André para o exercício de 2017, suplementando a 
dotação 45.01.08.122.0047.2.151 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 85/14 (11075) 
Indicação para capinação e manutenção da Praça Júlio Dantas, localizada entre as Ruas 
Júlio Dantas e Rocha Pombo, Jardim Pilar; 1917/13 (11076) Indicação para instalação de 
lombofaixa e/ou redutor de velocidade na Rua Ianomâmi, Vila Curuçá; 1150/13 (11077) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores da Rua Emílio Ribas e 
adjacências, Jardim Estela, que reivindicam o recapeamento da via; 3335/16 (11078) 
Requerimento ao Comandante do 10º BPM de reforço nas rondas ostensivas nas ruas do 
Parque Oratório. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 1569/13 (11087) Indicação para vistoria e posterior poda da árvore localizada 
na Rua Algeciras n. 616, Jardim das Maravilhas. VEREADORA ELIAN SARAIVA 
BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) E DIVERSOS VEREADORES 877/16 
(11086) Moção de Aplauso em comemoração ao Dia do Músico, no dia 22 de novembro. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 
345/13 (11064) Indicação para limpeza, capinação e poda das árvores na praça localizada 
em frente aos números 268 e 278 da Rua Tumiaru, Parque João Ramalho; 515/13 (11065) 
Indicação para manutenção e serviço de limpeza na Quadra Poliesportiva Fernando José 
Figuerôa, localizada entre as Ruas Piracanjuba e Purus, Parque João Ramalho; 875/16 
(11066) Indicação para serviços de poda de árvore na altura do n. 87 da Travessa 
Grupiara, Vila Eldízia; 1444/13 (11067) Indicação para remoção de árvore em frente ao n. 
547 da Rua Evangelista de Souza, Jardim Santo Alberto. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 691/13 (11047) Indicação para limpeza e 
capinação da Praça Professor Antonio Lapate Neto, Jardim Las Vegas; 84/13 (11048) 
Indicação para limpeza e capinação da praça localizada entre as Ruas Peloso e José 
Marcon, Jardim Las Vegas; 1006/14 (11049) Indicação para operação tapa-buracos na 
Rua Leonardo Fioravante, Jardim Las Vegas; 453/15 (11050) Indicação para limpeza e 
revitalização do canteiro na Av. Marginal Córrego Taioca, Jardim Las Vegas; 230/14 
(11051) Indicação para urgente operação tapa-buraco na Av. Brasília, próximo ao n. 704, 
Jardim Monções. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
869/16 (11028) Indicação para reparos na pavimentação asfáltica da Rua Lívio dos Santos, 
Vila Sacadura Cabral; 870/16 (11029) Indicação para novo recapeamento asfáltico na 
confluência da Travessa Carlos Gomes e Rua Isabel, Vila Palmares; 1465/13 (11030) 
Indicação para limpeza do passeio público na Rua Pedro Setti, Vila Palmares; 871/16 
(11031) Requerimento de informações a respeito do corte de fornecimento de energia 
elétrica em diversos prédios municipais em razão do atraso no pagamento à Eletropaulo; 
1527/13 (11032) Requerimento de informações a respeito do “Projeto Mister Mão” do 
Consórcio Intermunicipal [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 432/13 (11038) Indicação 
para poda de árvore na Rua Roquete Pinto n. 156/28, Jardim Ana Maria; 2320/13 (11039) 
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Indicação para operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Miguel Arcanjo, Vila 
Lutécia; 871/16 (11040) Requerimento de informações sobre o não pagamento das contas 
da AES Eletropaulo; 866/16 (11041) Requerimento de informações sobre o não pagamento 
das emendas parlamentares para Ongs relacionadas à saúde [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
837/13 (11052) Indicação para serviços de tapa-buracos na Rua Arujá, Vila Curuçá; 873/16 
(11053) Indicação para remoção de carro abandonado na Rua Douro, Vila João Ramalho; 
88/16 (11054) Indicação para serviços de capinação e poda de árvore na praça localizada 
na Rua Adis Abeba, Parque Capuava; 463/13 (11055) Indicação para vistoria no sistema 
de drenagem de água na Rua Balaclava, Jardim Santo Alberto. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 337/15 (11068) Indicação para pintura da faixa em toda 
extensão da Rua Andaraí, Vila Floresta; 876/16 (11069) Indicação para operação tapa-
buracos na Rua Paconé, em frente ao n. 100, Vila Floresta; 1691/13 (11070) Indicação 
para operação tapa-buracos na Rua Albert Einstein, altura dos números 116, Vila Floresta; 
254/14 (11071) Indicação para patrulhamento na praça localizada na Rua Rocha Pombo, 
Jardim Pilar. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1581/13 
(11042) Indicação para tapar buraco no asfalto em frente ao n. 142 da Rua Matilde, Bairro 
Camilópolis; 506/14 (11043) Indicação para poda urgente de árvore na altura do n. 87 da 
Rua Felipe de Sousa, Jardim Utinga; 1084/13 (11044) Indicação para vistoria técnica com 
urgência para conter os problemas de rachaduras do muro de arrimo localizado próximo ao 
n. 610 da Rua dos Cocais, Vila Luzita; 1444/13 (11045) Indicação para remoção das 
árvores na calçada em frente ao n. 667 da Rua Evangelista de Souza, Jardim Santo 
Alberto; 416/13 (11046) Indicação para poda urgente das árvores em toda extensão da 
Rua das Maravilhas, Jardim das Maravilhas. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) 779/14 (11072) Indicação para manutenção do sarjetão 
localizado na Rua Cristóvão Jacques, altura do n. 450, Vila João Ramalho; 93/13 (11073) 
Indicação para vistoria técnica e manutenção geral na quadra de esportes localizada na 
Praça Vicente Rosa, Vila Suíça; 3163/13 (11074) Indicação para reforço da pintura na 
sinalização de solo na extensão das Ruas Gaspar de Lemos, Alvarenga Peixoto e 
cruzamentos, Vila Rica. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) solicita seja concedida a palavra à representante da Associação dos Voluntários 
da Saúde - “Rosinhas”, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Pela ordem, o 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) informa que destinou R$5 mil para o 
referido movimento, através de emendas orçamentárias. SRA. MARIA EMÍLIA – Como 
Diretora da Associação dos Voluntários da Saúde, voluntária há onze anos, manifesta sua 
preocupação com a demora no recebimento da verba destinada desde 2015. Fala que já 
entregaram as documentações e já foi assinado o Termo de Responsabilidade de Uso do 
Dinheiro Público, desde então estão esperando o depósito de R$60 mil. Reclama da falta 
de materiais, objetos de higiene pessoal, roupas e enxovais para os pacientes dos centros 
hospitalares da cidade e não entende porque ainda não receberam o dinheiro. Pede 
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empenho do Executivo para o pagamento da subvenção, apelando em nome dos 
pacientes. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala 
que a área assistencial conta com recursos financeiros do Executivo e as entidades já 
fazem seu planejamento contando com esse valor, por isso é uma irresponsabilidade da 
administração não fazer o repasse conforme combinado. Diz que quando o Vereador faz 
uma emenda, há um compromisso com o Executivo, pois as entidades fazem um trabalho 
social essencial para a cidade. Pede que o Governo Municipal se sensibilize quanto a isso, 
um trabalho exemplar de amparo às pessoas carentes, solicitando apoio ao líder do 
Governo nesta Casa. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – 
Congratula-se com a Cidinha, representante das “Rosinhas”, e demais presentes, com 
quem teve o privilégio de aprender sobre o que é o verdadeiro amor ao próximo, nos 
tempos em que trabalhou no Centro Hospitalar. Diz que alguns Vereadores destinaram um 
valor de emenda à Associação, a qual conta com esse empenho orçamentário para 
continuar com essa bela obra e que esse valor chegue até o dia 30 deste mês, para ter 
tempo hábil de manter o trabalho em funcionamento. VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE) – Questiona sobre o acordo feito com o Executivo Municipal há algum 
tempo para que a verba fosse liberada antes do processo eleitoral, o que não ocorreu para 
todas as entidades da cidade, e apesar disso, o Executivo ainda não enviou nenhuma 
justificativa, o que é um descaso com essas pessoas. Fala que o Executivo, mais uma vez, 
deixou a desejar na questão do relacionamento e fluxo de informações com esta Casa. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – 
Complementando sua fala no Pequeno Expediente, diz que recebeu informações de que 
algumas Ongs já receberam os valores referentes às emendas parlamentares, no entanto, 
as instituições da área da saúde estão nesta situação de insegurança e falta de 
informações. Fala que as respostas dos departamentos responsáveis da Prefeitura são 
imprecisas, deixando as pessoas mais preocupadas. Diz que recebeu informação de que a 
Secretaria da Saúde está com dificuldades financeiras para repassar a verba e que seria 
necessário o remanejamento proveniente de outras secretarias, no entanto, não pode dar 
certeza dessa informação. Salienta que isso precisa chegar às instituições o mais rápido 
possível para dar tempo de destinar adequadamente. Finaliza dizendo que as instituições 
atingem áreas que o governo não pode atender, tamanha sua relevância. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Fala, em nome da 
Bancada do PT, que já testemunhou de perto o carinho com que as Rosinhas tratam os 
pacientes dos centros hospitalares da cidade, um trabalho sério que merece o 
reconhecimento de qualquer governo, bem como desta Casa. Diz que é preciso que seja 
cumprida a destinação dessas emendas imediatamente e não aceitarão que isso não seja 
feito por parte do Executivo. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO 
DE JESUS) – Lamenta o descaso para com essas entidades. Diz que foi mantido o 
combinado de que o dinheiro desta Casa seria destinado à administração, que enviou às 
Secretarias, no entanto, infelizmente, a Secretaria da Saúde não repassou para as 
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entidades e gastou com outras despesas. Diz que cabe uma representação com o próprio 
Secretário da Saúde, que se apropriou inadequadamente do dinheiro. Sugere audiência 
pública com o Secretário e enfatiza necessidade de atitude urgente de quando será 
recebido o dinheiro. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Lamenta que 
a administração ainda atrapalhe as pessoas que realizam um trabalho voluntário e que 
precisam de verba para manter esse belo trabalho. Diz que não entende como esse 
dinheiro foi usado para outros fins, isso é um absurdo, um governo que não mostrou 
sensibilidade pelos trabalhos assistenciais e recebeu a resposta nas urnas. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Fala que entrou em contato com 
a Secretaria de Governo e já teve informações de que a falta de pagamentos não é 
decorrente de problemas com a documentação e que 90% já receberam as subvenções. 
Discorda do Vereador Marcos Pinchiari de que não foi separada a questão do pagamento 
a somente entidades da saúde, porque foi aleatoriamente. Esclarece que o pagamento não 
foi feito por fluxo de caixa, ou seja, o dinheiro em caixa não foi possível pagar os 10% e 
infelizmente não atendeu as Rosinhas. Diz que conversou na Secretaria de Governo que 
garantiu que tão logo haja dinheiro em caixa todas as entidades restantes receberão sua 
verba. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Fala que 
90% das subvenções foram pagas com dinheiro da Câmara Municipal, repasse que seria 
devolvido somente em janeiro, antecipando para junho, justamente para serem feitos os 
pagamentos às entidades. Comenta também sobre a reforma do auditório do CHM, para o 
qual também foram destinadas emendas e não foi repassada. Lamenta pela situação atual 
da administração e diz ao futuro Prefeito Paulo Serra de que está pior do que ele 
imaginava, com falta de pagamento inclusive de conta de luz, ou seja, o próximo prefeito 
terá de trabalhar para manter o que seria obrigação diária. Prossegue leitura do 
expediente: DIVERSOS VEREADORES 527/13 (11084) Requerimento visando a incluir na 
presente Ordem do Dia os seguintes projetos: PLCM 93/16 e Projetos de Resolução 01/16 
e 02/16 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos e a Moção foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h34min, 
passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE. [PMN DEM PMB PSB SDD PSD PV PPS PT PTB 
PRB]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Lamenta 
a falta de energia elétrica em alguns próprios públicos, como o estádio Bruno Daniel. Fala 
que é um absurdo o que essa administração está fazendo e manifesta sua satisfação por 
faltar pouco para que outro Governo assuma e possa colocar a cidade para funcionar 
novamente. Comenta que a administração gastou muito mal o dinheiro e não deixará 
nenhum legado para a cidade, somente a incompetência. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Pede ao Prefeito urgência na liberação da 
emenda para as Rosinhas. Referente à falta de iluminação em alguns pontos na cidade, 
reclama de altas taxas da conta de luz e pede seja reavaliada juntamente com a 
Eletropaulo, a qual não tem feito o serviço com excelência no que tange à poda das 
árvores para não prejudicar a rede de alta tensão. Deixa seu apoio à entidade. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Lamenta pela resposta dada pelo 
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líder do Governo, Vereador José de Araujo, que não explica nada do fato. Entristece-se 
pela entidade e acredita que não conseguirão receber a subvenção este ano, o que é uma 
pena em favor dos pacientes. Fala que a postura desse Prefeito não ajudou em nada para 
que o trabalho funcionasse a contento na cidade e infelizmente há catorze anos os 
prefeitos não têm compromisso com as entidades sociais voltadas à saúde. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Retomando a discussão, 
comenta sobre notícia no Diário do Grande ABC sobre a falta de pagamento da energia 
elétrica do Executivo. Manifesta sua indignação sobre a atual situação do município e 
comenta sobre importância de transição com o novo Prefeito, como era o caso do contrato 
com a Odebrecht, uma concessão para construir ETA sem a verba para referida 
construção, comentando da importância de ser discutido sobre isso nesta Casa. Pede 
respeito do Executivo à população que elegeu outro prefeito. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Sugere ao líder do Governo para 
marcar uma reunião com o responsável pelo orçamento e a representante das Rosinhas 
para definir quando poderá ser liberado o recurso para eles. Fala que é inviável ficar sem 
previsão e é importante que haja um compromisso do Prefeito com a Associação. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Reforça 
as palavras do Vereador Luiz Zacarias e complementa sua fala anterior de que as 
instituições são extensões do trabalho para onde o governo não consegue chegar, 
independente do partido. Comenta que a convivência dos voluntários com os pacientes é 
única, levando solidariedade. Enfatiza que é preciso comprometer-se com uma data para o 
pagamento das 10% instituições restantes. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI). VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala que os eleitores precisam guardar na memória 
sobre o que estamos vivendo no Brasil de hoje, analisando quem são os protagonistas 
desta catástrofe social e econômica do país. Lembra aos cidadãos que em 2018 haverá 
muitos candidatos retornando e prometendo o que não podem cumprir e não podemos 
viver um susto a cada quatro anos. Ressalta que não é exclusividade de nenhum partido, 
mas responsabilidade de cada eleitor para semear e colher um futuro melhor. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). Pela ordem, o 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) informa que, conforme 
sugestão do Vereador Luiz Zacarias, marcará reunião com o Secretário Adjunto de 
Governo para tratar sobre o envio de verbas às instituições. JUSTIFICADA ausência do 
Vereador Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira). Às dezessete horas e onze minutos, 
o Presidente Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) verifica a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) e constatando não haver quórum para abertura da Ordem do Dia, 
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declara encerrada a presente sessão às dezessete horas e onze minutos. Eu, Márcia 
Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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